DER FALL GUSTAV WYNEKEN

Demnächst erscheint:

§ 175

Die Schmach des Jahrhunderts

bon

Dr. jur. Kurt Hiller

(Z)

Den sensationellen "Fall Gustav Wyneten" als Leitmotiv nehmend, besteuchtet Kurt Hiller das ganze Problem der Homosexualität unter ethischen, juristischen und medizinischen Blickpunkten. Die Arbeit ist mehr als ein Pendant zu den großen Werken von Hans Blüher, Iwan Bloch und Magnus Hirschseld; sie ist ein außergewöhnlicher Beitrag zur kommenden Strafrechtsresorm. Als Anhang gibt Kurt Hiller eine "Petition an den Reichstag" bekannt, mit den Unterschristen hervorragender, öffentlicher Persönlichkeiten: Buchhändler, Juristen, Mediziner u. a.

Kartoniert etwa Mart 10.-. 3ch liefere mit 40% und 11/10. Ab 100 Eg. mit 50%.

Paul Gieegemann / Berlag / Hannover und Leipzig

DER FALL OSCAR WILDE

